

第1回西浦上小学校育友会クリーン活動開催される

文化部長 [REDACTED]

9月4日(日)午前8時から西浦上小学校育友会主催による「みんなで西浦上小学校周辺をきれいにしよう！」のキヤツチフレーズのもと、小学校正門付近に約70名、8名の方が参加していました。

参加者は育友会会长・会員、おやじの会、西浦上小学校校長先生他約10名、そして近隣の自治会の皆様方でした。当自治会では[REDACTED]の4名の方が参加して頂き、緑が丘自治会会长等の皆さんと共に、校外の通学路周辺の道端の雑草等を鎌などで撤去しました。

夏休み期間中、ラジオ体操



大手門

第224号

自治会だより

令和4年10月8日
編集発行 大手町自治会

今年は9月から大型台風多発。要注意を！

大手町自治会 [REDACTED]

毎年9月～10月にかけては台風シーズンです。

令和2年の9月2日には、強い台風7号が長崎県内に接近するとの予報で、北公民館には避難者が殺到し、コロナ感染予防対策等も取られ、人員制限するなど対応に追われました。みのりが丘幼稚園にも近隣の住民が避難されていました。幸いにも一部地域で停電や家屋の一部損壊、空き家の倒壊が2件ほどありました。大きな被害はありませんでした。今年も早速、9月5日～6日にかけて大型台風1号が長崎県内に勢力を落とさずに進行してきましたが、2年前の台風7号と同じく対馬方面に進路を変えたので市内の直撃は有りませんでしたが、大型で強い台風のため、5日の夜から6日の朝方にかけて、ゴーという唸りを上げた強い風が吹き続けていました。

今回、また、数十年に一度の、これまでに体験したことのないような、重大な危険が差し迫った状況の台風1号が発生しました。長崎には9月1日朝方に接近するところで、7日14時頃には、防災行政無線で1日9時から避難所を開設する放送が有り、また、8日9時には、市内全域に「警戒レベル4」の「避難指示」が発表されました。幸いにも鹿児島方面に進路が変わると進行方向も熊本、福岡方面に進路が変わると共に、勢力も幾分か衰えましたが、安心しました。風の方は8日夕方から9日1日の昼頃までは吹き続けていましたが、家屋等の被害は有りませんでしたのでしょうか。

9月、10月は台風の回数が多い時期です。甚大な災害が発生してもおかしくはありません。いつ発生してもいいように「我が身は自ら守る」を心掛け、日頃からの備えをお願いします。

ラジオ体操を通しての思い出

団地3組

久しぶりに夏休みのラジオ体操に参加しました。

会場の西浦上小学校運動場は、新校舎建設に伴う架設校舎や旧校舎の解体工事のため四分の一程度になっています。雨の日も多く、給食運搬車用の架設舗装の上で、またある時は、突然の激しい雨のために仮設校舎と体育館の間の渡り廊下で体操を続けたりしました。児童や近隣の人々と一緒に心地よい汗を流すことが出来ました。ラジオ体操の運営に当たつて頂いた方々に心より感謝申し上げます。

西浦上小学校の運動場には色々な思い出があります。息子や娘が通学している頃、夏休みラジオ体操が全国中継の会場に当たつて長崎市内をはじめ近隣の人々が多数参加されました。その当時、少年ソフトボールも盛んで、大手町子供会の大手ペースペーザーズや西浦上スパークスなどが毎日練習をしていました。

ペスペーナには息子も加わっていました。

学卒業生の監督やコーチの指導を受け、子供達も伸び伸びとソフトボールを楽しんでいました。球拾いをしながら練習を見守り、試合の

40

時には妻や娘と共に一生懸命応援したのも

年近く昔の思い出です。ソフトボールと言えば、大手町自治会の壮年ソフトボールに参加し、試合後の反省会(飲み会)を楽しみに、悲鳴を上げながら練習したこともありました。

息子や娘の運動会は勿論のこと、西浦上東部連合自治会の運動会、夏には盆踊り大会も開催されていました。市内立山から現在地に引っ越してきて半世紀になりますが、小学校の運動場は私たち家族にとってはとても大切な思い出の場になっています。今、在籍している児童の皆さんにとっては、狭くて、十分に走り回ることのできない運動場ですが、校舎や体育館、ブールが新築され、運動場も元の姿を取り戻して子供達の元気な声が響き渡る日を待ち続けたいものです。

物故者

令和4年4月～令和4年9月

様 (6組)
様 (6組)
様 (7組)
様 (3組)
様 (25組)

理事会だより

9月の議題

先月に引き続き理事会は

コロナ感染予防対策のため開催せず、長寿祝金を該当者に進呈して頂くようお願いするとともに、広報ながさき等を配布しました。

○ 長寿祝いについて

右記の方がご逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げます。(自治会長)

厚生部長より、長寿祝いの該当者へ祝金と婦人部と昭和人クラブから手作りの来年の干支である「卯」の色紙をお届けしました。今年度の該当者は古希7名、喜寿8名、

金寿8名、米寿5名、卒寿4名でした。

10月行事

日	曜	内 容
1	土	防犯パトロール
1	土	太極拳・編み物教室(婦人部)
8	土	太極拳教室(婦人部)
8	土	理事会
11	火	ピンポン同好会
12	水	健康教室
15	土	昭和人クラブ理事会
22	土	太極拳・編み物教室(婦人部)
25	火	ピンポン同好会
26	水	健康教室
26	水	大手門編集会議、役員会

要望事項

団地1組より、

様駐車場前

道脇の側溝蓋のがたつきの補修及び

■様前の浦上川沿いの道路の陥没

の補修、二点について要望が有りました。

会長回答

要望事項については、必ず理事会時に要望するよう指示を受けるとともに、市担当者に要望しますと回答が有りました。

(総務

)